

Probetraining mit Schlatt, dem Karatestar

Hatsuun-Jindo-Karateclub begrüßte prominenten Gast zu einem Lehrgang

Neu-Olvenstedt (mp) • Er ist Autor, Weltreisender, ehemaliger Kaderathlet und Vater - in der Karateszene ist Erhard Götzelmann als Sensei „Schlatt“ bekannt. Der Träger des 5. Dan (5. Schwarzer Gürtel) gastierte für einen Lehrgang beim Hatsuun-Jindo-Karateclub (HKC) Magdeburg-Barleben. Im Mittelpunkt standen jene Tipps und Tricks, die sich der 51-jährige Karateka bei seinen Reisen zu den verschiedenen Trainingsstätten (Dojos) der Welt, speziell an japanischen Universitäten, angeeignet hat. Die Philosophie, die der Experte stets an den Schüler weitergibt, betrifft

weitaus mehr als das perfekte Schlagen und Treten. Bianca Walsleben vom HKC: „Er sollte stets bemüht sein, nicht nur seine Technik, sondern auch seinen Charakter zu vervollkommen.“ Anekdoten von seinen Reisen, Erfahrungen mit der kanadischen Nationalmannschaft und Erlebnisse mit japanischen Großmeistern sorgten neben Übungseinheiten dafür, dass die Mitglieder des HKC mit Schlatt einen besonderen Tag erlebten. „Aus



Trainer Stephan Walsleben vom HKC (rechts) bei einer Übung mit Sensei „Schlatt“.

all diesen und vielen weiteren Erlebnissen kann Schlatt eine solche Fülle an Wissen ziehen, wie es in Deutschland nur eine Handvoll Karatekas können“, so Bianca Walsleben. Der Lehrgang, so anstrengend er auch gewesen sei, sei schon jetzt einer der Höhepunkte des Jahres im Vereinskalendar, hieß es.

Der Hatsuun-Jindo-Karateclub mit Trainingsstätten an der Johannes-Göderitz-Straße und in Barleben informiert im Internet über seine Aktivitäten:

www.hkc-magdeburg.de

